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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

REQUERTMENTO No \g t2c,2s.

Senhora Presidente,

ELIANE SILVA DE OLI\íEIRA, vereadora deste município, requer, na
forma regimental, que após deliberação plenária seja enviado oflcio à Prefeita Munícipal
encaminhando a presente proposição:

*Rqueiro à Prcfeib Municipal gue interLeda iunto aos
govemos esbdual e Neral no *ntido de viabilizar tsurss
para a rcalizafio de obras de rccuperação e pvimenbçâo
asfáltica da es'trada vicinal que liga a de do município ao
Assentamenb Grup 5O",

JUSTIFICATIVA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

A referida estrada vicinal, muito importante para o deslocamento de
moradores, transpofte escolar, escoamento da produção agrícola e outras atividades
essenciais, tornou-se praticamente intrafegável, p§udicando significativamente a qualidade
de vida da população local e comprometendo o desenvolvimento socioeconômico da região.

Diante desta situação e considerando a necessidade de garantir infraestrutura
adequada para a população, é muito impoftante a a execução das obras de recuperação e
pavimentação asfáltica desta estrada vícinal.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal, em 19 de maio de 2025.
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Eliane Silva de Oliveira
Vereadora

Rua São Lucas - Bairro SaÍto Antonio, S,rt {. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoalesre@ gmail.com


